



**Working Group
Additive Manufacturing**

[Rembe](#) ist Spezialist für Druckentlastung und Explosionsschutz. Als solches entwickelt das Unternehmen Sicherheitskonzepte für Anlagen und Apparaturen die in vielfältigen Branchen eingesetzt werden und auf internationaler Ebene die Ansprüche der jeweiligen Regularien erfüllen. Anwendungsfelder sind unter anderem: Öl- & Gas-, Nahrungsmittel-, Holz-, Chemie- und Pharmaindustrie sowie Petrochemie. Das Unternehmen Rembe bringt sein Spezialwissen auch beim Einsatz additiv hergestellter Bauteile in sicherheitskritischen Bereichen der Verfahrenstechnik zum Tragen.

[Rembe](#) is a specialist in pressure relief and explosion safety. As such, the company develops safety concepts for plants and equipment which are used in a wide range of industries and meet the requirements of the respective regulations at the international level. Fields of application include: oil & gas, food, wood, chemical, pharmaceutical and petrochemical industries. Rembe also brings its expertise to the use of additively manufactured components in safety-critical areas of process engineering.